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 　　　本年度もよろしくお願いします 今 年の 桜は き れい でし たね  
                                 　　

 　 新年度が始まりました。みなさん本年度もどうぞよろしくお願いします。1年前の今頃、私
はとにかく不安で、気持ちは「ドキドキ」「ソワソワ」でした。でも今年は、「ワクワク」「ウキウ
キ」の気持ちが勝っています。それもこれも生徒の皆さんが日々がんばってくれているこ
と、そして保護者や地域の方々に親切にしていただいているお陰です。本当にありがとう
ございます。３月には、お世話になった先生方との寂しい別れもありましたが、新たに4名
の素晴らしい先生方に来ていただき、本年度の新中スタッフも最高です。そして新入生12
名もフレッシュな風を新中に吹かせてくれています。 
　 日曜日はＰＴＡ授業参観があります。お弁当をお忘れなく。そして明日はバレーボール部
とバスケットボール部の選手権大会があります。今年もみなさんの応援を思いっきり楽し
みたいと思っています。どうぞよろしくお願いします。

着任式・始業式（４月８日） 学級委員任命・新入生対面式 

 　 　 　 　 　 ・部活動紹介（４月１０日） 
 
 
 
 

4名の新しい職員を迎え、令和6年度の新野中学校が船出となりました。始業式では進
級した２年生・3年生共に、先輩らしい成長が感じられました。1年間頑張りましょう。 　 6名の学級委員です。　 　 　 生徒会本部役員からも挨拶　  1年生に鉢植えの贈り物 

令和6年度入学式（４月９日） 

1年生代表によるお礼の言葉　 　 本部役員による進行　 　 　 　 部活紹介「箏曲部」 

令和6年度入学式を挙行しました。12名の新入生、一人一人が素敵な笑顔で式を迎え 　 女子バスケットボール部　 　 　 　 　 　 野球部　 　 　 　 　 　 　 バレーボール部 
ることができました。春らしい陽気の中、たくさんの保護者にご参加いただきました。 
       生徒会生活OT(4月12日) 

 
 

 　 　 　 サッカー部　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 陸上部　 　 　 　 　 　 　 　  民芸部　 　 　 　 　  
 各学級の前期委員長と副委員長の任命をおこないました。その後対面式があり、花が

贈られました。部活動紹介では、どの部も工夫を凝らした、堂々とした発表内容でした。 
 交通安全教室(4月15日） 
 阿南市交通安全教育推進協議
 会 よ り 指 導 員 の 方 2名 を お 招
 きし 、1年生 対象にし た交通安

生活OT(オリエンテーション）とは、生徒たちがスクールマナーを示範することです。各 全教室を実施いたしました。グ
専門員会ごとに新野中のスクールマナーを示し、共通理解と見直しをはかりました。 ラウンドに準備したコースを使って、正しい自転車の乗り方について学びました。

裏面もご覧ください♪  



　 徳島県陸上競技カーニバル(4月1３日）　 　 県中春季野球選手権大会（４月１３・２１日） 
 
 
 
 

陸上カーニバルでは、本校から100m走に2年生2名、1500m走に3年生が出場しまし
た。新顧問のもと、新たな気持ちで頑張って います。昨年度末の予選で出場切符を掴ん
だ野球選手権大会は13日は鴨島東中相手に快勝。本校3年生は捕手として出場し、なん
とホームラン2本の大活躍でした。21日は惜しくも敗れましたが、今年も楽しみです。

 

職員の働き方改革へのご理解をお願いします。 
 

　 私が若い頃は、部活指導で「盆と正月しか休まない。」「ＡＭ6時から朝練習」といったこと
がまかり通っておりましたし、そういうことを自慢している教職員も多かったものです。私も熱
血で部活動や教育活動に取り組むことを否定するわけではありませんが、よりよい教育の推
進には、教職員が心身共に健康な状態で教育活動に臨めることが絶対条件だと思います。本
校にも熱血教職員がたくさんいますが、過労死ラインの超過勤務を強いるような職場にならな
いよう、働き方改革の推進を図っていかねばと考えています。 
　 本年度、学校における働き方改革推進のために、本校の運営方針にいくつか変更がありま
すのでお知らせいたします。 
 

１．陸上部の練習を放課後に行っています 

　 毎朝7時から行っていた陸上部の練習を放課後に実施することにいたしました。これまで陸
上部はバスケットボール部・バレーボール部を兼務する2人の顧問が中心となり、朝練習とし
て取り組んでおりましたが、本年度は新たな顧問を配置し、放課後練習としております。この
ことにより生徒の、朝の負担が軽減されることに加え、これまで40分程度に限られていた練習
時間も、状況によって増やすこともできるようになりました。 
　 このことで陸上部は基本「兼部可能」では無くなりますが、駅伝や市陸（阿南市中学校競技
大会）等への参加については、これまでどおり陸上部以外の生徒に対しても練習・大会への参
加を呼びかけますので、ぜひ参加してください。 
　 また、本校で、「個人競技」の部活動は陸上部だけですので、運動が得意でないという生徒
に対しても、個々に合わせた練習を実施していきたいと考えています。体力に不安のある人
等も、ぜひ入部を検討してみてください。 
 

２．放課時間を10分早くしています  

　 朝読書の時間を5分短縮、給食後の昼休みを5分短縮し、放課時間を昨年度より10分間早
めています。単純計算で部活動に10分早く取りかかることができるようになりますので、この
10分間を練習時間の補充に使うか、部活終了時間を早めるかは、顧問に委ねております。私
としてはこの10分を事務仕事に充てたり、少しでも帰宅時間を早めるように使って欲しいと考
えています。 
 

３．木曜日の放課時間が30分早まっています 

　 本年度は木曜日を、「朝読書と清掃を行わない日」として、生徒
の下校時刻を30分程度早めています。基本民芸部以外の部活動
は活動がありません。木曜日は職員会や校内研修が入ることが多
いのですが、教職員が集中して教材研究や、事務作業等に従事で
きる時間にしたいと考えています。    　　                   

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１年間どうぞよろしくお願いします 
～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

　 働き方改革の推進は、本校教職員が「楽になること」が主目的ではありません。時間や余裕
を確保することで、教職員が生徒と関わる時間を増やしたり、自己研鑽の時間を確保する時
間にして欲しいとも考えています。ご理解ご協力どうぞよろしくお願いします。 


